

平成二十九年五月三十日受領
答弁第三二二九号

内閣衆質一九三第三二九号

平成二十九年五月三十日

内閣総理大臣 安倍 晋三

衆議院議長 大島 理 森殿

衆議院議員初鹿明博君提出吉野復興大臣の「指摘されて初めてわかった」ことに関する再質問に対し、別紙答弁書を送付する。

衆議院議員初鹿明博君提出吉野復興大臣の「指摘されて初めてわかった」ことに関する再質問に対する答弁書

吉野復興大臣は、平成二十九年四月二十七日の衆議院東日本大震災復興特別委員会及び同日の参議院東日本大震災復興特別委員会における復興大臣就任に当たつての発言の内容について、事前に確認していたところであるが、当該発言の内容については、同大臣が同月二十八日の衆議院東日本大震災復興特別委員会において、「原発事故という言葉はございませんでしたけれども、まさに原発事故に対応する諸施策、これをきちんと所信で述べておりますので、言葉足らずの点がございましたら、それはここで、言葉足らずであったということをお理解願いたいと思います」と発言したとおりである。

また、一般的に、各国务大臣等は、衆議院及び参議院の委員会におけるお尋ねの「所信発言等」の内容について、事前に確認しているところである。